
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と き 2024年11月27日（水）12：15 

ところ  一宮商工会議所ビル３階 大ホール 

例会担当 親睦委員会 

 

スピーカーのご入場  

開会のゴング  

国旗に礼   

国歌「君が代」斉唱  

「 ライオンズ・ ヒム」斉唱  

「 ライオンズの誓い」唱和  

「 クラブスローガン」唱和  

スピーカーのご紹介  

会長挨拶  

入会式  

アワード伝達  

各委員会及び幹事報告  

スピーカーの時間  

アテンダンス報告  

テールツイスター報告  

「 また会う日まで」斉唱  

ライオンズ・ローア  

閉会のゴング  

スピーカーのご退場  

 

次の理事会（第11回） 

と  き  2024年12月11日(水) 11：00 

ところ Healing Forest cafe 

 

次の例会（第1620回） 

と  き  2024年12月11日(水) 12：15 

ところ Healing Forest cafe 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スピーカーのご紹介 

リコンディショニング ラボ 
ｂｙホワイトポリッジ 

 
取締役 

       倉内
くらうち

 麻紀
ま き

 様 
 

統括PT 

       岡澤
おかざわ

 大樹
たいき

 様 
 

理学療法士 

近藤
こんどう

 啓
けい

太
た

 様  
◎テーマ 

  「いつまでも歩ける身体を」  

       ～正しく立って・正しく歩く～ 

 

 

◎ LCIF＄1,000寄付ありがとうございます 

L 山中一史 （24・25回目） 

L伊藤裕彦（17回目） 

L水野泰嘉（2回目） 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一宮ライオンズクラブ  
国際会長スローガン 「We Serve（われわれは奉仕する）」  

一宮LCスローガン 『 奉仕の輪  明るい未来へ  ウィ・サーブ 』 

第1619回例会   2024～2025   No．10 

(有限会社 アールエイチプランニング) 
一宮市浅井町尾関字清山4番地1 

TEL 0586-51-9277 FAX 0586-51-9278 

Ｌ 大 野 裕 充 
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《正会員》 

      Ｌ大塚 雅之 

         S.63.4.15生（36才） 
 

会社名：株式会社 ソウゾウ 
役 職：代表取締役 
業 種：IT関連業 
スポンサー：L古田恵也 

所 属：アラート環境保全社会福祉委員会 
住 所：岐阜県関市下有知492-1 
TEL（0575）48-1191  FAX（0575）48-1192 
 
《正会員》 
 

    Ｌ張 海霞 

           S. 56.5.6生（43才） 
  

会社名：有限会社 テイクオン 
役 職：取締役 
業 種：外国人財雇用コンサルタント 
スポンサー：L大島基睦 

所 属：保健委員会 
住 所： 一宮市花池4-10-13 レジデンス安井302 
TEL（0586）82-6666  FAX（0586）43-8608 
 
《賛助会員》 

   

   L長尾 和真 

          H. 8.5.29生（28才） 
           

会社名：BLUE株式会社 
役 職：代表取締役 
業 種：飲食業 
スポンサー：L吉江有希子   

住 所：一宮市木曽川町黒田五ノ通り14番地 
    木曽川コーポラス211 
TEL（0586）50-2080  FAX（0586）50-2081 
 

 

 

 

 

 

 
 

 (有) 岡 嵜 
      各務原市川島河田町3-36 
      ℡(0586)89-8225 fax(0586)89-8226 

        L 岡 嵜 か お り 
 
 

◎委嘱状 

334複合地区第71回年次大会委員会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       副事務局長   L野村政司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     式典・代議員部会長  L髙橋 敬  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     式典・代議員副部会長 L久保辰也 

 
◎感謝状 
 
334-D地区 地区ガバナー 
小出進様より2024年2月に 
行った4LC合同街頭募金 
(一宮LC・一宮サウスLC・ 
一宮中LC・一宮東LC） 
の感謝状が届きました 
 
 
 
 
 
 
 
 

   新 会 員 紹 介  
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  第 9 回理事会報告 

 

と き 2024年11月12日(水)14：00 

ところ 一宮商工会議所ビル4階 402 

出席者 

 

議題 
1チャリティゴルフ大会大決算書について 
 親睦委員長L尾上宣正 
・一宮LCチャリティゴルフ大会及び、一宮LC第1回
親睦ゴルフ大会の決算報告があり、承認されました。 

 
2.4LC会長幹事会（10/25）報告 
 会長L野嵜章 
・一宮市社会福祉協議会との今後の４LC との連携につ
いての説明があり、12 月までに協定書を締結予定と
報告がありました。 

 
3.令和6年度麻薬・覚醒剤・大麻乱用防止運動（10/27）
報告 

 ライオンズクエスト・薬物乱用防止委員長L古川竜生 
保健所より麻薬・覚醒剤・大麻乱用防止運動の要請が
あり、びさいまつりにて、各クラブ委員長がウエット
ティッシュ・絆創膏を配布しました。 
今伊勢中学校薬物乱用防止（11/1）報告 

・薬物乱用教室について、野嵜会長・水野幹事・L大島・
L 井尾が参加し L 大島が講師となり、とても良い教
室が出来ました。 

 
4.24-25YCE冬期派遣候補生研修会・壮行会（11/2）
報告 
LCIF国際関係・ＹＣＥレオ委員長L酒井是和 

 ・野嵜会長・ZC  L佐藤彰が参加し、当日本人が、海
外にいる為、母親が代理で参加、説明を受けました。 

・ZC L佐藤彰より、昨今の物価高等により、当初予算
より約25万円程上回る可能性があるとご指摘があり、
理事会にて上回り分を承認されました。 

 
5.一宮市オールスター選抜学童野球（11/4）報告 
 青少年教育委員長L豊島裕康 
・天候もよく、参加頂いた子ども達も楽しんでプレーし
ていましたと報告がありました。 
尚、参加者が、予定より2名増えた為、メダルを追加
注文しているため、決算報告は次回となりました。 

 
6.3Ｒ第2回リジョン会議及び第2回ガバナー諮問委員 
 会（11/11）報告 
 会長Ｌ野嵜章 
・稲沢商工会議所にて、一宮 LCから、野嵜会長・水野
幹事・佐藤ZC・L杉山GMAエリアリーダーが参加
され、会員増強・LCIF・クラブ間交流等の説明があり
ました。 

  
 

7.会員増強・会則・スペシャルティクラブＦＷＴ委員会
(11/12)報告 

 会員増強・会則・スペシャルティクラブＦＷＴ委員長
L西尾建一郎 

・入会会員正会員・大塚雅之様(スポンサーL古田 
     正会員・張 海霞様(スポンサーL大島基 
     賛助会員・長尾和真様(スポンサーL佐藤彰 
 退会会員正会員L佐藤淳各承認されました。 
 
8.マーケティング委員会(11/12)報告 
 マーケティング委員長L飯盛剛弘 
・今後各企業、団体様への後援依頼・市長等の参加依頼
は各委員長が対応頂き,報道関係等への取材依頼は、事
務局にて、依頼書作成頂きマーケティング委員会にて
対応します。 

・一宮 LC として、インスタグラム・ Facebook 開設
の承認をされました。 

 
9.能登半島豪雨に対する義捐金拠出のお願い 
 第62回東洋東南アジアライオンズ(OSEAL)フォー 
ラム札幌協力金について 
会長L野嵜章 

・能登半島豪雨義捐金118名×2000円と 
東洋東南アジアライオンズ(OSEAL)フォーラム札幌
協力金107名×2000円について、緊急援助資金
より拠出することを承認されました。 

 
10.その他 
 ・公益社団法人日本ライオンズ主催第全国3回特別

支援学校フットサル大会（11/2）報告 
  L大山・L野村・L久保より、協力のお礼の言葉を

頂きました。     
 ・中堅会員セミナー（12/12）について 
  当初の出席対象者が都合つかないため、改めて呼び 

かけをする。 
 ・一宮太鼓保存会 50周年記念演奏会チラシ・ポス 

ターについて 
  本来は、毎年後援依頼を受け、理事会にて承認を得

ないといけないが、失念しており、今回は昨年に引
き続き後援することとなりました。 

  再度、一宮太鼓保存会にアナウンスをする。 
 ・中部経済新聞社「令和７年元旦LC特集」広告につ

いて 
  名刺サイズ16,500円承認されました。  
・中日新聞社「2025年新年ご挨拶」について 

  タテ３.6CM×ヨコ4.8CM・・64,650円(1ク
ラブ16,087円) 

  一宮LC広告料は承認されました。 
  次回４LCにて、協議されます。 

 ・稲沢緑LC 1000回記念例会について 

  一宮LCより、L大山・野嵜会長・ZC L佐藤・水 

野幹事へ参加依頼があり、登録料各10,000円とな 

りますが、クラブより拠出する事を承認されました。 

 ・ごちゃまぜ運動会について(11月16日) 

  豊島委員長より案内がありました。 

 ・日帰り例会について(11月13日) 

  則武委員長より案内がありました。 

 

 

 

L野嵜 L吉江 L久保 L水野 L則竹保 

L大山 L野村(政) L青山 L佐藤彰 L西尾 

L飯盛 L尾上 L豊島  L 古川 L大島基  

L酒井     
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第 1618 回例会報告  

 

と き 2024年11月13日(水)11：30 

ところ 長浜太閤温泉 浜湖月 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回は日帰り紅葉例会として滋賀県長浜市にて例会の

開催となりました。バスにて一宮駅を出発、例会の前に

関ヶ原古戦場記念館を見学し、当時の合戦を彷彿する迫

力のあるリアルな映像や、戦国時代の武具や書籍を見学

しました。その後例会の会場へバスにて移動、琵琶湖湖

畔の素晴らしい景色のある長浜太閤温泉 浜湖月様にて

例会が始まりました。 

開会のゴング、国歌斉唱、ライオンズクラブの歌斉唱、

ライオンズの誓い・クラブスローガンの唱和の後、野嵜

会長からの挨拶が

あり、会長自身が歴

史を大好きで、関ケ

原・豊臣秀吉が開い

た長浜の地に皆さ

んと伺うことがで

きてとてもうれし

い、皆さんと1日ゆっくりと過ごしながら楽しんでいき

たいとお話がりました。 

続いて、誕生日のお祝い、幹事報告、アテンダンス報

告がL田中幸雄からあり、会長・幹事・計画委員のおか

げで素晴らしい会場で例会を行えたことをうれしく思い

ますと話をいただき、テールツイスター報告の後、閉会

のゴングにて例会が終了となりました。 

小休止の後、計画副委員長のL御子柴・L鈴木の進行

にて懇親会が始まりました。会長の挨拶、L 吉江より乾

杯の挨拶の後歓談となり、会長より会員の皆様へと日本

酒の差し入れをいただ

き、おいしいお酒と料

理を嗜みながら懇親を

深めました。スピーカ

ーとして浜湖月支配人

の川村忠様にお越しい

ただき、明治に16 年

にすし屋の創業から始

まった浜湖月の歴史と

共に発展していった長浜の地の歴史、長浜を愛する思い、

また『お客様第一』の考えのもと、近江商人のことば「三

方よし」に加えて従業員の為・

地域社会の為にこれからも頑

張っていきたいとの思いをお

話いただきました。結びとし

て、また会う日まで斉唱、L春

日井よりライオンズ・ローアの

発声、閉宴の辞を第１副会長L

髙橋敬よりいただき、懇親会は閉宴となりました。 

その後、バスにて全員で長浜市内へ移動し、各自自由

散策で観光や買い物をして長浜の地を堪能したのち、一

宮市へ戻り解散となりました。 

皆様のご協力により、スムーズに日帰り例会を行うこ

とができました。皆様、ありがとうございました。 

               計画委員長 則竹保利 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第1594回例会ドネーション・ファイン 

                          

◎ドネーション              82,000円 

 

◎ファイン                           0円 
  

ドネーション・ファイン累計       806,000円 

 

L  大山恭範 第 3 回全国特別支援フットサル 

大 会 ご 協 力 の お 礼 

20,000  

L  野嵜  章 日帰り例会が長浜  浜湖月 

で で き た 喜 び 

 10,000 

 

   
L 野村政司 第 3 回全国特別支援フットサル 

大 会 ご 協 力 の お 礼 

10,000 

L 髙橋  敬 〃 

 

5,000 

 L 久保辰也 〃 

 

5,000 

L 水野泰嘉 日帰り例会が長浜  浜湖月 

に て で き た 喜 び 

 

5,000 

11 月誕生日 L 柏 井 他 9 名 27,000 

合 計  82,000円 
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地区新会員セミナー 

 

と き 2024年11月5日(火) 

ところ ウインクあいち  901 

参加者 L古田・L平道 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名古屋市ウインクあいちにて第１回地区新会員セミナ

ーに参加してきました。 

２４－２５グループリーダー・地区名誉顧問元地区ガ

バナーL 浜島清美からは最近立ち上げられたライオンポ

ータルの説明や、ライオンズの歴史、ライオンズ用語の

説明を聞き、L 原口秀樹からは LCIF のお金の使われ方

や、クラブシェアリング交付金の説明を具体的な事例と

ともに紹介していただきました。 

334複合地区GLTコーディネーター・地区名誉顧問

元地区ガバナーL 加藤史典からはライオンズクラブの楽

しみ方と題して、自分から率先

して話しかけたり、積極的にア

クティビティに参加したり、セ

ミナー等に参加するなどして

ライオンズの事を勉強するこ

とでクラブが楽しくなる近道

だという事を教わりました。 

約３時間のセミナーで、ライ

オンズクラブの事が少し理解でき、とても有意義な時 

間を過ごすことが出来ました。          古田恵也 

                   

 

 

  第1618回例会アテンダンス報告  

 

会員数 258名    

正 会 員 107名 賛助会員 11名 

家族会員  140名 

例会出席対象会員数  118名 

出席者39名 (メーク・アップ9名) 

  出席率 41％ 

 

 

 
 
 
 
と き 2024年11月21日(木)  13：00 
ところ 丹陽中学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度４回目となる薬物乱用防止教室を開催しました。 

 冒頭、校長先生が「薬物というと覚醒剤や大麻といっ

た「ヤバい」薬をイメージするかもしれないが、最近は

市販のかぜ薬などの一見「ヤバくない」薬の乱用も増加

していると言われているのでしっかり学んで気をつけて

ほしい」と挨拶されました。 

 野嵜会長による挨拶、ライオンズクラブの紹介を経て

DVD視聴と続き、認定講師（L山田）による講義を行

いました。 

 薬物に対する規制は国ごとによって異なっており、大

麻に至っては合法化する国も出てきている。しかしその

目的は闇社会への資金供給防止や国による管理強化のた

めであり、決して安全だからではなく、特に若者の健康

への悪影響は大きいので

決して手を出してはいけ

ないとお伝えしました。 

 私の話がコンパクト過

ぎて時間が余ってしまっ

たので急遽古川委員長に

も講義をしていただき無

事終えることができまし

た。  

ライオンズクエスト・薬物乱用防止副委員長 山田将光              

【参加者】 L野嵜、L水野、L古川、L山田 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

(有)村岡自動車 

一宮市木曽川町黒田五ノ通り39 

TEL（0586）87-5858 

L 岡村強史  

      
 

     一宮市神山三丁目3番9号 
      TEL 43-6225 FAX 43-6229 

    Ｌ 岡 本 将 嗣 
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     インテリア＆リフォーム 

    （株）北 斗 
     一宮市泉1-15-2 

      TEL 25-4910 FAX 25-4911 
        Ｌ 小 川 康 則 

 

      
 

 
 
 

一宮市で初の試みである、ごちゃ

まぜ運動会が、主催 一宮ライオン

スクラブ、後援 一宮市、一宮市ス

ポーツ協会、にていちい信金中央ア

リーナで開催されました。  

参加者は市内で公募され、障害の

有無にかかわらず老若男女が参加

できる運動会に約 80 名の方が参

加しました。ボランティアさんも市

内の高校や大学を中心に公募し、約

30 名の方がお集まりくださいま

した。 

10 時から開会式とラジオ体操が行われ、主催者挨拶

として野嵜会長より挨拶をいただき、豊島青少年教育委

員長より趣旨説明の後競技が開始されました。競技は全

部で10種目あり、誰でも楽しく参加できるような簡単

な内容になっています。中には車椅子を使った競技もい

くつかあり、車椅子綱引き、車椅子二人三輪、車椅子パ

ン掴み競争など大いに盛り上

がりました。 

11 時に中野正康市長がお

越しになり、激励のお言葉を

頂戴し、競技にもご参加いた

だきました。 

 普段、車椅子に乗ることの

ない子ども達は、目を輝かせ

ながら車椅子に乗り、運転の

難しさを学んだり、後ろから

押してもらうことの大切さを学びながら、競技を楽しみ

ました。 

ライオンズのメンバーの皆様も、参加した子どもたち

のために身体を張っていただき、子どもも大人も笑顔が

溢れる楽しい運動会になりました。参加していただいた

委員会、メンバーの皆様誠にありがとうございました。 

            青少年育成委員長 豊島裕康 

 

【参加者】 

L野嵜、L水野、L青山、L石黒、L飯盛、L岡本、 

L岡嵜、L尾上、L齊藤、L坂井田、L佐藤彰、L髙橋、 

L豊島、L則竹保、L平道、L森川、L矢田、L吉江、 

L山中 

 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

                                 
 
 
 
 
 
 
 
 
しふんとうちゅう 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

 

 

 

 

 
 
 
  

      

 

 

 

 

 

▲2024年11月17日 中日新聞尾張版に掲載されました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご ち ゃ ま ぜ 運 動 会 

と き 2024年11月16日(土) 

ところ いちい信金中央体育館 

 

http://www.ex-hokuto.com/main.html
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11 月 14 日(木) 11:00 中部国際空港からタイ航空

TG645 便にて約 6 時間 40 分のフライトを経てバン

コクに現地時間の 15:40 ごろ到着。そこからタクシー

にてパタヤへ約 2 時間の移動。18:00 前に一旦宿泊先

のサンビーム ホテルでチェックインを済ませたあと、名

古屋中村 LC(5 名)と

名古屋ウェスト LC(5

名)のメンバーと合流

し、市内観光と夕食を

摂りホテルに戻りま

した。(フライトスケジ

ュールの都合で前日

に現地入りです。) 

 11 月 15 日(金) 

12:00 頃にOSEAL 開会式のコンベンションセンター

へ移動。受付を済ませ、13:00頃いざ会場へ。会場は薄

暗い中で壇上が鮮やかな照明に照らされ、観客席では各

国・各地区の理事を応援するために多くの旗が揺れてい

ました 

開会式は、各国の各地区のガバナーや国際理事等の入

場の際に、その国の座席エリアから歓声が上がりました

が、最後のファブリシオ・オリベイラ国際会長の入場の

際には大歓声が沸き起こりました。会場全体に国境を越

えた一体感が生まれた感じがしました。15:30頃に開会

式終了。一旦ホテルに戻り、334複合地区合同晩餐会へ。 

 18:00～334

複合地区合同晩餐

会開始。161名の

参加があり、こち

らもまたフォーラ

ムに負けないぐら

いの濃密な会とな

りました。国際大

会委員長を務めら

れるL大山の挨拶で始まりました。各地区のメンバーが

壇上に上がり、それぞれの紹介が行われました。その後、

地区メンバーによる力強い決意表明とローア一斉が行わ

れました。また、今回国際理事に立候補されたL仁科良

三（長野みすずLC）からの挨拶もあり、会場は大いに盛

り上がりました。複合地区全体及び各地区・各クラブの

結束を固める有意義な時間となりました。（なお、L野村

と L 酒井は 15 日出発でこの晩餐会から合流しました） 

 11月16日(土)11:00～本部ホテル(ロイヤルクリフ

グランドホテル)にてL野村がGET会議に参加。参加

者が芳しくない状況を見て、LCIF国際理事の鈴木親男

より(日本のライオンズ全体に対して)たるんでいるとお

叱りの話があり、身の引き締まる思いでした。 

 16:30～本部ホテルにてジャパンレセプション。 

 

 

 

 

 

日本のライオンズの

活動報告および L.仁

科良三の功績紹介お

及び国際理事立候補

について応援の依頼

がありました。334

複合地区からまた国

際理事が生まれることは 334 複合地区にとって大きな

力となると感じました。 

 11月17日(日)は、ゴルフ組と市内観光組に分かれて

自由時間。午後からバンコクに移動し、蟹カレーで有名

なソンブーンにて、名古屋中村LCのL中野正也他4名

と名古屋ウェストLCのL原口秀樹と会食し、有意義な

時間を過ごしました。 

 11 月 18 日(月)は一路帰国へ 11:30 発の TG646

便に乗るはずでしたが、飛行機の故障修理で4時間の遅

延(涙)。結局、一宮駅

に着いたのは19日

の午前2時過ぎでし

た。 

私見ではあります

が、今回のOSEAL

では、各国・各地区

の熱意を強く感じました。また、名古屋中村 LCや名古

屋ウェストLCをはじめ、豊橋LCや一宮東LCの方々

とも親交を深めることができ、大変有意義な経験となり

ました。また、L 仁科の国際理事立候補活動を垣間見ら

れたことも興味深かったです。 

末筆なりましたが、この度のOSEALでは名古屋中村

LCのL中野正也他4名、名古屋ウェストLCのL原口

秀樹他4名、豊田ルネッサンスLCのL鈴木崇義に大変

お世話になりました。 

この度は参加させていただきましてありがとうござい

ました。               酒井是和 記 

(出席者） 

L大山、L野村政、L土本、L久保、L古田、L酒井 

 
 

 
 
 
 

と  き 2024年11月14日(木)～18日(月) 

と こ ろ  タイ・パタヤ 
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国際会長メッセージ   

共に新たな限界に挑もう 

国際会長 ファブリシオ･オリベイラ 

 

ライオンズの皆さんへ 

私たちの一人ひとりが、クラブと奉仕を拡大する上で不

可欠な役割を果たします。そして力を合わせることで、よ

りインパクトのある方法で足跡（そくせき）をしるすこと

が出来ます。 

力を合わせて個人的な目標とクラブの目標の両方を達

成することで、私たちのクラブを向上させ、互いに高め

合っていきましょう。私たちは、学び合い、成長し合い、

感化し合うことで、その使命を推進する活気と意欲に満

ちたライオンズのコミュニティーを築いていきます。 

私たちがクラブとして共に行動することは極めて重要で

すが、各自で手段を講じることも重要です。そのために、

関連の研修を受けてください。 

新会員候補にも、そのように話してください。そして皆さ

んの奉仕のストーリーを伝えることで、成し遂げた全て

の成果を祝ってください。私たちが心を開いて分かち合

えば、他者もまた、「自分にも変化を生むことが出来る」

と思うようになるでしょう。私たちの個人的な体験は強

力なツールであり、他者を勇気付けるだけでなく、自分

たちの奉仕活動への献身をより深めてくれます。 

2027年までに会員数150万人を達成するというミッ

ション1.5のゴールへの大幅な前進を含めて、私たちは

今年度、必ずや偉業を成し遂げることになるでしょう。皆

さんはこの組織の核心です。ですから、ライオンだけに可

能なやり方で奉仕するため、全力を尽くしていこうでは

ありませんか。そうすることで、世界に「足跡をしるす」こ

とが出来るはずです。 

奉仕の心で 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◎と き 2025年4月17日 

◎場 所 ナガシマカントリークラブ 

◎参加登録料  5000円 

 

＊LCIF寄付3000円・運営費等2000円 

＊LCIF寄付は能登半島の「災害支援」寄付 

＊第1次募集締切 11月29日（金） 

詳しくは事務局まで 

 

 

 

 

 

地区アラート委員長 L大木光明より以下の通り連

絡が届きました。 

 

2024年1月1日に信じられな

い能登半島地震が発生いたしま

した。その後、普及もままなら

ない内に9月豪雨災害にもあわ

れ大きな被害を受けました。 

被災者に心を寄せながら、元の生活に一日でも早く 

戻っていただくようにお手伝いのできる方を募ります。

活動は強制されるものではないので、随時最新の情

報をお伝えしながらライオ

ンズクラブとして地域に密

着したボランティア活動を

目指します。 

334-A地区内で日程割をし

ており、3Rと7Rは 

12月21日（土）8：30～9：00 

現地（輪島市・珠洲市）集合 

となっております。 

参加される方は一宮 LC事務局までお願いします 

（12/10締切） 

 

 

 

能登半島を応援しよう！


